
Réunion de bureau du 12 avril 2021 en visioconférence (Teams) 

***************************** 

Présents : MONTOYA Frédéric, TRARIEUX Danielle, BOCCANFUSO René, ESCALAÏS Geneviève, 

DERAPPE Christian, PELLOQUIN Alain, MOLAC Joël, DOUCHET Françoise, LOEUILLOT Lydie 

 

Ordre du jour :    

1. Calendrier 

2. Point sur les commandes catalogue 

3. Hors série « Passion Rando » 

4. Commissions Editions – Sentiers et Itinéraires 

5. Formation 

6. Trésorerie 

7. Accueil des nouveaux élus au Comité Directeur à 11 h 

 

Début de la réunion : 9 h 

 

1. Calendrier 

• Dates des prochaines réunions de bureau : L.31 mai, L.28 juin, L.30 août 

• Date prochain Comité Directeur : L. 14 juin pendant le Séminaire 

 

Lydie va mettre à jour, une nouvelle fois, le calendrier pour les dates de tous les autres événements. Ce 

calendrier peut être consulté sur le site du Codérando, sur la page « administrateur ». 

Nouveau code d’accès : CDRP77!2021 (voir courrier envoyé par Lydie le 13/04) 

 

• « Les Mystères de l’Ourcq » programmés le 30 mai 2021 risquent fort d’être annulés 

• Le Trail MN, à Chaumes, programmé le 30 mai : décision de le maintenir, prise le 15 avril, avec 

Catherine Ollivier. 

• Incertitude sur la date de la TEM 

• Le groupe 503, marche d’Endurance, Audax, a un nouveau président : Alain ROUSSEAU de St 

Thibaut-des-Vignes. 

En septembre, doit se tenir « l’Automnale de l’Audax » sur 2 jours, à Pomponne : 100 km 

• Réunion des animateurs de Rando-santé à programmer avec Jean-Mary MONTEAN qui doit 

succéder à Patrick FAUCONNOT  

• Penser au remplacement de Catherine Ollivier qui s’en va, pour la Marche Nordique 

• Réunion avec Samuel Coquin (OT de Coulommiers) afin de définir les modalités de participation du 

Codérando à la manifestation « Ferté Jazz ». Nous proposerons 2 randonnées accompagnées (6 km 

et 12 km environ) le dimanche 27 juin.  

 

Fin mai, prévoir d’informer les associations des dates du dernier trimestre :  

– Journée des présidents et bénévoles : le 20 novembre 2021 

– Provins-Lumière : le 4 décembre 2021 

 

2. Point sur les commandes catalogues : 40 associations y ont répondu 



Lydie et René s’occupent de passer commande, ils se réunissent le 14 avril. 

Décision de commander  

• 250 sacs à dos (103 demandés par les associations) pour avoir une réserve (peu de place 

utile, pour les ranger et prix intéressant en commandant un grand nombre) 

• 190 trousses de secours (178 demandées par les associations) 

 

3. Hors-série « Passion-Rando » sur une sélection des plus beaux itinéraires. Proposition de la 

Fédération : 

Prix d’un exemplaire : 6,95 € - 40% de réduction à partir de 50 exemplaires 

 

Décision de commander 120 exemplaires :  

– 1 exemplaire pour chacune des 85 associations,  

– 1 exemplaire pour chaque membre du Comité Directeur 

– Les exemplaires restants seront offerts aux institutionnels lors de rencontres. 

S’informer auprès de la Fédération : comment seront livrés ces magazines ? 

 

4. Commissions Editions et Sentiers-Itinéraires  

• Homologation définitive du GR 15 qui remplace GR 14 A. 

 

• GRP Brie Verte et GRP des 2 Morins : devraient être acceptés définitivement au prochain 

GHL (Groupe Homologation Labellisation) les 22 et 23 avril 

 

• GR 2 : Partie en amont de Montereau. Actuellement, le GR 2 vient du département de 

l’Yonne, en suivant l’Yonne. Le département de l’Aube souhaite que le GR 2 suive la Seine 

jusqu’à Montereau.  Une réunion est à prévoir entre les 3 départements : Aube, Seine-et-

Marne et Yonne. 

 

• GR 2 : de La Rochette à Melun et de Boissise-la-Bertand à la limite de l’Essonne : attente 

de la réponse de l’OT de Melun-Val de Seine. René se propose de relancer Corinne Picaut. 

 

• Pays de Fontainebleau : terminé à 98 %  

Réunion à venir pour un projet de mise à jour du PDIPR sur chaque commune traversée, en 

attendant la présentation à la Communauté d’Agglomérations, par Bruno Honoré. 

 

• Même travail sur le PDIPR pour les communes de la Communauté de Communes de « Brie, 

Rivières et Châteaux ». 

 

• « Provins Tourisme » : René et Frédéric seront en réunion le 15 avril pour discuter du 

renouvellement de la Convention. 

Un projet de nouvelle convention sera envoyé pour la création et l’entretien des itinéraires 

faits en 2019 et ceux à venir. 

 

• « Gâtinais-Val de Loing » : 3 projets d’itinéraires sont validés par les communes. Bruno 

Honoré leur a envoyé les documents pour la délibération du PDIPR. 



 

• Une réunion doit se tenir entre le Coderando et le département pour le renouvellement 

de la convention. Un article devrait y être ajouté pour fixer les échanges de données entre 

les 2 parties : le Coderando ayant donné l’accès en consultation à la BD balisage pour 

exportation des GPX, leur permettant de déposer ceux-ci sur leur Websig afin de déterminer 

les chemins à déclarer au PDIPR, le département donnerait l’accès au PDIPR, au Coderando. 

 

• « Marne et Gondoire » : des parcours d’un livret de 14 itinéraires seront progressivement 

intégrés à la BD balisage.  

L’itinéraire « Ferrières-en-Brie » sera modifié. En attente de l’avenant à la labellisation 

initiale, faire la modification du balisage et de la BD rando. 

L’OT de Marne et Gondoire propose d’intégrer des éléments touristiques sur les fiches qui 

seront créées. 

 

• Fin 2021, début 2022, une application fédérale sera créée, basée sur Cirkwi. Les Comités 

pourront y mettre leurs itinéraires (PR) 

 

Réunion, la semaine dernière avec SMA 

Constat : sur Cirkwi, un même itinéraire peut se trouver 2 fois pour certaines communes. 

Mise au point pour apporter une amélioration. L’information « Labellisé FFRandonnée » sera mise après le 

texte de présentation, en remplacement du logo prévu, ainsi que l’indication de la couleur du balisage et 

des coordonnées du Coderando. 

SMA prend le relais des territoires où il n’y a pas d’OT pour intégrer les parcours sur Cirkwi. 

 

5. Formation : rien de nouveau pour l’organisation des stages 

– Joël indique que le département 92 a commandé 20 fiches « Alerte et Secours ». 

– Il nous informe qu’un nouveau sport, le Free-timing (grimper aux arbres) pose un problème : 

des crampons à glace sont utilisés et causent des dégâts sur des arbres remarquables. Il a 

contacté l’ONF. 

 

6. Trésorerie : Pas de mouvement, seulement le remboursement aux clubs, du montant de leur 

affiliation à la Fédération. 

 

Danielle et Lydie ont suivi un stage de formation, sur 2 jours, pour les demandes de subvention : 4 

ou 5 projets peuvent être faits. 

Danielle a besoin d’arguments pour établir une prochaine demande de subvention (sentiers et 

marche en ville) 

 

L’Agence Nationale du Sport avait attribué 7000 €, l’an dernier pour le fonds de développement 

d’associations sportives. Nécessité d’établir un budget et de justifier l’utilisation de la subvention 

accordée. 

 

7. Accueil des nouveaux membres du Comité Directeur à 11 h 

Chacun se présente. 



• Michèle BECQUEMIN, retraitée depuis 2 ans, assure le secrétariat de son club 

« Randonneurs de la Vallée du Loing ». A son Brevet Fédéral. Est animatrice dans son club 

mais aussi dans le club d’Egreville. Est intéressée par la publication, la rédaction de fiches… 

• Marie-Christine VINCENT est présidente de son club « ARTP de Provins », depuis 2017. 

Elle a participé, en 2020, à l’organisation de Provins-Lumière qui a été reporté à décembre 

2021. 

• Patrick LARRIEU, nouvellement retraité, est animateur dans son club « Randonnée Pour 

Tous » de Bois-le-Roi pour la marche sportive et la Marche Nordique. 

A passé son SA1 et souhaite poursuivre sa formation, maintenant qu’il a plus de temps. 

• Jean-Mary MONTEAN du club « Goëlle Rando” depuis 2005 

Il a son Brevet Fédéral. Il est responsable, au niveau de son club du calendrier : 7 

randos/semaine.  

Il est bénévole au niveau fédéral pour la Rando Santé.  

Il sera le nouveau responsable « Rando Santé » pour le Coderando 77. 

 

 Frédéric MONTOYA, notre président, nous informe qu’il est maintenant, responsable de la 

Commisssion « numérique et publication » au niveau national. 

 

 

Fin de la réunion : 12 h 30 


